

Informations sur le carême 2025 :

Un carême contre la faim et pour la souveraineté alimentaire



Rappel sur le CCFD-Terre Solidaire : Loin des pratiques d'assistance et d'urgence, l'action de solidarité internationale du CCFD-Terre solidaire repose sur des partenariats avec des associations et des organisations locales. Le CCFD-Terre Solidaire accompagne des partenaires depuis plus de 60 ans. Aujourd'hui 525 partenaires locaux sont accompagnés dans 71 pays principalement d'Afrique et d'Amérique latine. Ces partenaires mènent 593 projets au bénéfice de 3,5 millions de bénéficiaires directs. Pour ces projets le CCFD-TS. Propose un accompagnement à la conduite de projets, une mise en réseau, un appui financier.

Première ONG française de développement, le CCFD-TS utilise 3 moyens d'actions au service de la solidarité internationale :

- le partenariat international mené avec des acteurs locaux
- le plaidoyer auprès des décideurs politiques
- la mobilisation citoyenne pour changer le monde et se changer soi

Localement l'équipe du CCFD-TS mène des actions de sensibilisation des jeunes aux conditions précaires existant dans certains pays où une partie significative de la population souffre de la faim.

Ces actions ont été menées en 2025 auprès d'enfants du catéchisme en CM2 de la paroisse Saint-Jean-Baptiste. L'équipe locale du CCFD-TS a également participé en collaboration avec d'autres équipes du CCFD-TS du sud des Hauts-de-Seine à une sensibilisation de 120 jeunes (de 2^{nde} et 3^{ème}), réalisée à Bourg-la-Reine lors de la préparation de l'ensemble des jeunes du diocèse à la confirmation.

Pour mieux faire connaître ses partenaires aux habitants du sud des Hauts de seine, le CCFD-TS a organisé une vidéo réunion ouverte au public avec l'un de ses partenaires IFDP basé en république du Congo RDC. Et une seconde avec un partenaire FNSA situé au Maroc

Nous vous proposons également de découvrir :

- **les quatre partenaires mobilisés pendant le carême 2025**